

をよくして事故を少なくする観点から、そういう対応策については、前向きに取り組んでいただきたいと思います。けれども、再答弁をお願いしたい。

子供や近親者の見守りが基本

再答弁
高齢者等支援員の増員は現在計画をしていません。

重要なことは、地域住民の見守り、声かけ運動や、関係機関、町内会などとも連携して地域の実情に合った見守り活動の一層の推進を図ることです。地域との人間関係がなく閉じこもりがちな対象者に地域に応じた集いや交流の場の提供について、住民参加のもと、関係機関と連携を図りながら取り進めます。

さらに、対象者の生活実態の把握に基づく介護サービス、生活支援サービスを活用した見守りと入退院時における関係機関との連携、これなども重要だと考えています。

また、緊急時連絡体制の一層の充実も図つていかなければならぬと思っています。

ただ、町ではこうしたいるいろいろな取り組みを行なっています。ですが、第一はやはり子供や近親者の見守りが基本です。保健師が対象者を把握し、そこの設置の必要性をサービス検討会議において判定をしています。

緊急通報装置については、緊急通報装置が対象者を把握し、そこの設置の必要性をサービス検討会議において判定をしています。